

## Reforma laboral daría certidumbre (El Financiero 19/01/12)

Reforma laboral daría certidumbre (El Financiero 19/01/12)(Zenyazen Flores) Jueves, 19 de enero de 2012 La creación de empleo no es espontánea: STPS. La creación de empleos en México durante 2012 dependerá del progreso de la economía global, de la aprobación de la reforma laboral, y del "apoyo" que pudiera venir de los programas gubernamentales, sostuvo Rosalinda Vélez, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). La semana pasada, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) previó para este año la generación de 500 mil empleos, y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) insistió en la necesidad de crear un millón de plazas al año. Sin embargo, Vélez evitó dar un pronóstico al argumentar que "estamos sujetos a cuestiones de carácter económico y a la aprobación de las reformas estructurales en el Congreso". En lo que fue su primera conferencia de prensa, tras convertirse en la primera mujer en comandar la STPS, dijo que la recuperación del salario mínimo dependerá también de la evolución económica del país. Aseguró que de diciembre de 2010 a igual mes de 2011 el poder adquisitivo del salario mínimo general mostró un incremento de 0.28 por ciento. También afirmó que sólo 2.5 por ciento del total de asalariados cotizantes al Seguro Social son los trabajadores que reciben un salario mínimo. Certidumbre Acompañada de sus subsecretarios, mencionó que debido a la situación de incertidumbre financiera mundial, en México se trabajará en dar eficiencia a los programas gubernamentales de apoyo al empleo, incluidos en el Servicio Nacional de Empleo (SNE). "No debe despreciarse la labor del Servicio; la generación de empleo no es espontánea. Para tener más y mejores empleos es necesario que lleguen inversionistas, pero para ello debe existir la reforma laboral que les dé certidumbre en las relaciones laborales." A pregunta expresa sobre el crecimiento mínimo que se requeriría para igualar o superar los empleos, Vélez sólo se refirió a los pronósticos de especialistas del sector privado, quienes han estimado que es de alrededor de 3.3 por ciento. La funcionaria agregó que en 2012 se calcula que el SNE atenderá a 3.9 millones de personas y podría colocar a un millón en un empleo u ocupación productiva. En el acto, y previa designación del presidente Felipe Calderón, la secretaria dio posesión a Rafael Avante -en sustitución de Joaquín Blanes- como nuevo subsecretario del Trabajo, quien ocupaba el cargo de director general de Inspección Federal del Trabajo en la STPS.